

"Une querelle institutionnelle?" dans Le Soir (10 janvier 1981)

Légende: Le 10 janvier 1981, Jean Rey, ancien président de la Commission européenne, s'interroge dans les colonnes du quotidien belge Le Soir sur le fonctionnement des institutions communautaires et sur les limites, réelles ou supposées, de leur autorité politique sur les États membres des Communautés européennes.

Source: Le Soir. 10.01.1981, n° 8; 95e année. Bruxelles. "Une querelle institutionnelle?", auteur:Rey, Jean , p. 1;19.

Copyright: (c) Rossel & Cie SA - LE SOIR, Phodoc, Brussel, 2008

Le présent article est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

URL:

http://www.cvce.eu/obj/une_querelle_institutionnelle_dans_le_soir_10_janvier_1981-fr-a60e4bb5-ee09-42f2-b9c2-4bae7b5f7b38.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.